

La Russie interdit l'importation de produits étasuniens et de l'Union Européenne



Moscou, 7 août (RHC).- La Russie a interdit l'importation de produits étasuniens et de l'Union Européenne comme mesures de rétorsion face aux sanctions unilatérales dont l'Occident a frappé le gouvernement de Moscou.

Alexei Aleksenko, assistant du ministre de l'organisme d'inspection sanitaire Roseljoznadzor, a signalé que l'interdiction d'entrée au marché russe inclut la viande et ses dérivés, les produits agricoles étasuniens, ainsi que des fruits et des légumes du bloc communautaire.

Auparavant, le Kremlin avait rendu public un décret signé par le président Vladimir Poutine sur la fermeture, pendant un an, du marché russe aux pays qui ont imposé des mesures punitives à la Russie comme cela est le cas du Canada, de l'Australie, du Japon, des États-Unis et de la Belgique.



Radio Habana Cuba